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大师兄Doublelift在直播中解释了为何自己重新回到了职业
赛场

 

元老级 AD选手Yiliang ‘Doublelift’ Peng
阐明了他回归职业赛场，加盟100 Thieves 的决定与钱无关。

这位 29 岁的电竞选手已被正式宣布为 100 Thieves 2023 年的首发
ADC，对于 Doublelift 来说，这标志着他在休整两年后重返赛场。
在退役并成为主播之前，他最后一次为 TSM 效力是在 2020
年世界赛上。
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在 100 Thieves 官宣其加盟之后的直播中，Doublelift
解释了他在如此长时间的中断后回归的原因。 根据这位八届 LCS
冠军的说法，他在退役一年后开始感受到“对冠军的渴望”。

“一旦你有了这种争冠之心，你就无法真正摆脱它，这个休赛期我在几
支队伍之间跳来跳去。 我有一些来自几个顶级团队和几个排名稍微靠后
团队的选择；队伍中出现了100 Thieves后，我毫不犹豫的就选择了ta。
我只是想进入最好的阵容，因为这里有非常好的选手和教练团队。”

根据 Doublefit 的说法，钱不是他回归或选择队伍的因素。 和许多其他也
涉足直播的职业选手一样，他说他作为直播赚的钱比他作为职业选手赚
的多得多。

“老实说，你通过直播赚到的钱是你作为职业选手赚到的钱的好几倍，
”他说。“在两到三年的职业生涯中，我赚的钱和一年的直播收入一样
多，而且我直播投入的时间可能只有一半。”

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16706464642328.html
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